

# Terms of Use

Effective on 18/04/2024

The purpose of these general conditions of use (so-called "T&Cs") is the legal framework of the terms and conditions of the website and services by ACRI-ST and to define the conditions of access and use of the services by the "User".

These T&Cs can be accessed on the website under the heading "**Terms & Conditions**".

Any registration or use of the site implies acceptance without any reservation or restriction of these T&Cs by the User. At the time of registration on the site via the Registration Form, each user expressly accepts these T&Cs by ticking the box before the following text: "*I acknowledge that I have read and understood the T&Cs and I accept them*".

In case of non-acceptance of the T&Cs stipulated hereinafter, the User must renounce access to the services offered by the site.

ACRI-ST reserves the right to unilaterally modify the content of these T&Cs at any time. In the event of refusal, the User will cease to have access to the services offered by the site. The User may also terminate his/her account.

## Article 1: Legal notice

The edition of the website <https://acri.fr> is provided by the company ACRI-ST, Simplified Joint Stock Company (SAS) with a capital of 2,000,000 euros, registered with the Antibes Trade and Companies Register under number B428 834 113, whose registered office is located at 260 Route du Pin Montard – BP 234 – 06904 Sophia Antipolis Cedex, represented by Ms Odile Fanton d'Andon in her capacity as President

Phone number +33.(0)4.92.96.75.00

E-mail address: [information@acri-st.fr](mailto:information@acri-st.fr)

The Director of Publication is: Ms Odile Hembise Fanton d'Andon

The host of the <https://acri.fr> is the company ACRI-ST, Société par action simplifiée (SAS) whose head office is located at 260 Route du Pin Montard – BP 234 – 06904 Sophia Antipolis Cedex, with telephone number: +33.(0)4.92.96.75.00.

## ARTICLE 2: Access to the site

The website <https://acri.fr> allows the User free access to the following services. The website offers the following services:

- Consultation of information of the website
- Sending an email via the contact form

The site <https://acri.fr> is accessible free of charge in any place to any User with Internet access. All costs incurred by the User to access the service (computer hardware, software, Internet connection, etc.) are at his expense.

Any event resulting in a malfunction of the site or server or any interruption or modification in case of maintenance does not engage the responsibility of <https://acri.fr>. In these cases, the User thus agrees not to hold the publisher responsible for any interruption or suspension of service, even without notice.

The User may contact the website by e-mail at the following e-mail address: [information@acri-st.fr](mailto:information@acri-st.fr).

## ARTICLE 3: Data collection

On the site <https://acri.fr>, you agree to be contacted via the email provided via the contact form.

The legal basis for processing is:

- The User's consent to the processing of his/her data

In accordance with Articles 49 et seq. of Law No 78-17 of 6 January 1978 on data processing, files and freedoms and Articles 15 et seq. of Regulation (EU) 2016/679 of the European Parliament and of the Council of 27 April 2016 on the protection of natural persons with regard to the processing of personal data and on the free movement of such data, and repealing Directive 95/46/EC (GDPR), any person may:

- have confirmation that personal data relating to him or her are or are not being processed and, where they are, access to such personal data,
- request the rectification or erasure of his/her personal data,
- request the restriction of the processing of his personal data,
- request the portability of their personal data if the processing is based on consent or contract.

Any person may also, for legitimate reasons, object to the processing of data concerning him. Any person may give general instructions or special data relating to the storage, erasure and communication after your death of your personal data.

The User exercises these rights by email to the email address [privacy@acri-st.fr](mailto:privacy@acri-st.fr).

## ARTICLE 4: Intellectual property

The brands, logos, signs as well as all the contents of the site (texts, images, sound...) are protected by the Intellectual Property Code and more especially by copyright.

The User must request the prior authorization of the site for any reproduction, publication, copy of the various contents. The User undertakes to use the contents of the site in a strictly private setting, any use for commercial and advertising purposes is strictly **prohibited**.

Any total or partial representation of this website by any means whatsoever, without the express authorization of the website operator, would constitute infringement punishable by Article L 335-2 et seq. of the Intellectual Property Code.

It is recalled in accordance with Article L122-5 of the Intellectual Property Code that the User who reproduces, copies or publishes the protected content must cite the author and its source.

## ARTICLE 5: Liability

The sources of the information published on the site <https://acri.fr> are considered reliable but the site does not guarantee that it is free from defects, errors or omissions.

The information provided is indicative and general and has no contractual value. Despite regular updates, the website <https://acri.fr> cannot be held responsible for changes in administrative and legal provisions that occur after publication. Similarly, the website cannot be held responsible the use and interpretation of the information contained in this website.

The website declines all responsibility.

The website <https://acri.fr> cannot be held responsible for any viruses that could infect the Internet user's computer or any computer equipment, following use of, access to, or downloading from this site.

The responsibility of the website cannot be engaged in case of force majeure or the unforeseeable and insurmountable fact of a third party.

## ARTICLE 6: Hyperlinks

Hypertext links may be present on the website. The User is informed that by clicking on these links, he will leave the website <https://acri.fr>. The latter has no control over the web pages on which those links lead and cannot, under any circumstances, be responsible for their content or their use.

## ARTICLE 7: Cookies

The User is informed that during his visits to the website, a cookie may be installed automatically on his browser . By navigating in the website, the User accepts Cookies and the associated policy as described in the GDPR consent. In the absence of acceptance, the User is informed that some features or pages may be refused. The User will be able to disable these cookies through the settings contained in his browser software.

## ARTICLE 8: Applicable law and competent court

French law shall apply to these T&Cs. In the absence of an amicable resolution of a dispute between the parties, the courts of Grasse will be the only ones competent to know.

For any question relating to the application of these T&Cs, you can contact the publisher using the contact details listed in ARTICLE 1.

# Conditions Générales d'Utilisation

*En vigueur au 18/04/2024*

Les présentes conditions générales d'utilisation (dites « **CGU** ») ont pour objet l'encadrement juridique des modalités de mise à disposition du site et des services par *ACRI-ST* et de définir les conditions d'accès et d'utilisation aux services par « **l'Utilisateur** ».

Les présentes CGU sont accessibles sur le site à la rubrique « **Conditions Générales** ».

Toute inscription ou Utilisation du site implique l'acceptation sans aucune réserve ni restriction des présentes CGU par l'utilisateur. Lors de l'inscription sur le site via le Formulaire d'inscription, chaque utilisateur accepte expressément les présentes CGU en cochant la case précédant le texte suivant : « *Je reconnais avoir lu et compris les CGU et je les accepte* ».

En cas de non-acceptation des CGU stipulées dans le présent contrat, l'Utilisateur se doit de renoncer à l'accès des services proposés par le site.

*ACRI-ST* se réserve le droit de modifier unilatéralement et à tout moment le contenu des présentes CGU. En cas de refus, l'Utilisateur cessera d'accéder aux services proposés par le site. L'Utilisateur peut aussi résilier son compte.

# Article 1 : Les mentions légales

L'édition du site <https://acri.fr> est assurée par la Société ACRI-ST, Société par action simplifiée (SAS) au capital de 2,000,000 euros, immatriculée au RCS de Antibes sous le numéro B428 834 113, dont le siège social est situé au 260 Route du Pin Montard – BP 234 – 06904 Sophia Antipolis Cedex, représentée par Madame Odile Fanton d'Andon en sa qualité de Présidente

Numéro de téléphone +33.(0)4.92.96.75.00

Adresse e-mail : [information@acri-st.fr](mailto:information@acri-st.fr)

Le Directeur de la publication est : Mme Odile Hembise Fanton d'Andon

L'hébergeur du site <https://acri.fr> est la société ACRI-ST, Société par action simplifiée (SAS) dont le siège social est situé au 260 Route du Pin Montard – BP 234 – 06904 Sophia Antipolis Cedex, avec le numéro de téléphone : +33.(0)4.92.96.75.00.

## ARTICLE 2 : Accès au site

Le site <https://acri.fr> permet à l'Utilisateur un accès gratuit aux services suivants :

- Consultation d'informations du site
- Envoi d'un email via le formulaire de contact

Le site est accessible gratuitement en tout lieu à tout Utilisateur ayant un accès à Internet. Tous les frais supportés par l'Utilisateur pour accéder au service (matériel informatique, logiciels, connexion Internet, etc.) sont à sa charge.

L'Utilisateur non-membre n'a pas accès aux services réservés. Pour cela, il doit s'inscrire en remplissant le formulaire. En acceptant de s'inscrire aux services réservés, l'Utilisateur membre s'engage à fournir des informations sincères et exactes concernant ses coordonnées, notamment son adresse email.

Pour accéder aux services dédiés aux membres, l'Utilisateur doit s'identifier à l'aide de son identifiant et de son mot de passe.

Tout Utilisateur membre régulièrement inscrit pourra également solliciter sa désinscription en se rendant à la page dédiée sur son espace personnel. Celle-ci sera effective dans un délai raisonnable.

Tout événement ayant pour conséquence un dysfonctionnement du site ou serveur ou toute interruption ou modification en cas de maintenance n'engage pas la responsabilité de <https://acri.fr>. Dans ces cas, l'Utilisateur accepte ainsi ne pas tenir rigueur à l'éditeur de toute interruption ou suspension de service, même sans préavis.

L'Utilisateur a la possibilité de contacter le site par messagerie électronique à l'adresse email ci-après : [information@acri-st.fr](mailto:information@acri-st.fr).

## ARTICLE 3 : Collecte des données

Sur le site <https://acri.fr> vous acceptez aussi d'être contactés via l'email si vous nous contactez via le formulaire de contact.

La base légale du traitement est :

- Le consentement de l'Utilisateur au traitement de ses données

Conformément aux articles 49 et suivants de la loi n° 78-17 du 6 janvier 1978 relative à l'informatique, aux fichiers et aux libertés ainsi qu'aux articles 15 et suivants du Règlement (UE) 2016/679 du Parlement européen et du Conseil du

27 avril 2016 relatif à la protection des personnes physiques à l'égard du traitement des données à caractère personnel et à la libre circulation de ces données, et abrogeant la directive 95/46/CE (RGPD ou GDPR), toute personne peut :

- avoir la confirmation que des données à caractère personnel la concernant sont ou ne sont pas traitées et, lorsqu'elles le sont, l'accès aux dites données à caractère personnel,
- demander la rectification ou l'effacement de ses données à caractère personnel,
- demander la limitation du traitement de ses données à caractère personnel,
- demander la portabilité de ses données à caractère personnel si le traitement est fondé sur un consentement ou un contrat.

Toute personne peut également, pour des motifs légitimes, s'opposer au traitement des données la concernant. Toute personne peut donner des directives générales ou particulières relatives à la conservation, à l'effacement et à la communication après votre décès des données à caractère personnel vous concernant.

L'utilisateur exerce ces droits par mail à l'adresse mail [privacy@acri-st.fr](mailto:privacy@acri-st.fr).

## ARTICLE 4 : Propriété intellectuelle

Les marques, logos, signes ainsi que tous les contenus du site (textes, images, son...) font l'objet d'une protection par le Code de la propriété intellectuelle et plus particulièrement par le droit d'auteur.

L'utilisateur doit solliciter l'autorisation préalable du site pour toute reproduction, publication, copie des différents contenus. Il s'engage à une utilisation des contenus du site dans un cadre strictement privé, toute utilisation à des fins commerciales et publicitaires est strictement **interdite**.

Toute représentation totale ou partielle de ce site par quelque procédé que ce soit, sans l'autorisation expresse de l'exploitant du site Internet constituerait une contrefaçon sanctionnée par l'article L 335-2 et suivants du Code de la propriété intellectuelle.

Il est rappelé conformément à l'article L122-5 du Code de propriété intellectuelle que l'utilisateur qui reproduit, copie ou publie le contenu protégé doit citer l'auteur et sa source.

## ARTICLE 5 : Responsabilité

Les sources des informations diffusées sur le site <https://acri.fr> sont réputées fiables mais le site ne garantit pas qu'il soit exempt de défauts, d'erreurs ou d'omissions.

Les informations communiquées sont présentées à titre indicatif et général sans valeur contractuelle. Malgré des mises à jour régulières, le site <https://acri.fr> ne peut être tenu responsable de la modification des dispositions administratives et juridiques survenant après la publication. De même, le site ne peut être tenu responsable de l'utilisation et de l'interprétation de l'information contenue dans ce site.

L'utilisateur s'assure de garder son mot de passe secret. Toute divulgation du mot de passe, quelle que soit sa forme, est interdite. Il assume les risques liés à l'utilisation de son identifiant et mot de passe.

Le site décline toute responsabilité.

Le site <https://acri.fr> ne peut être tenu pour responsable d'éventuels virus qui pourraient infecter l'ordinateur ou tout matériel informatique de l'internaute, suite à une utilisation, à l'accès, ou au téléchargement provenant de ce site.

La responsabilité du site ne peut être engagée en cas de force majeure ou du fait imprévisible et insurmontable d'un tiers.

## **ARTICLE 6 : Liens hypertextes**

Des liens hypertextes peuvent être présents sur le site. L'Utilisateur est informé qu'en cliquant sur ces liens, il sortira du site <https://acri.fr>. Ce dernier n'a pas de contrôle sur les pages web sur lesquelles aboutissent ces liens et ne saurait, en aucun cas, être responsable de leur contenu, ni de leur utilisation.

## **ARTICLE 7 : Cookies**

L'Utilisateur est informé que lors de ses visites sur le site, un cookie peut s'installer automatiquement sur son logiciel de navigation. En naviguant sur le site, L'Utilisateur accepte les Cookies et la politique associée telle que décrite dans le consentement RGPD. A défaut d'acceptation, l'Utilisateur est informé que certaines fonctionnalités ou pages risquent de lui être refusées. L'Utilisateur pourra désactiver ces cookies par l'intermédiaire des paramètres figurant au sein de son logiciel de navigation.

## **ARTICLE 8 : Droit applicable et juridiction compétente**

La législation française s'applique aux présentes conditions d'utilisation. En cas d'absence de résolution amiable d'un litige né entre les parties, les tribunaux de Grasse seront seuls compétents pour en connaître.

Pour toute question relative à l'application des présentes CGU, vous pouvez joindre l'éditeur aux coordonnées inscrites à l'ARTICLE 1.